
 みなさん、大雪と言われる中、２学期最後までよく頑張りました。ス

キーの合宿に行って頑張っている人たちにも、今からの言葉が届くよう

に願っています。 

 

 ２学期は学校行事がたくさんあり、城中生の素晴らしいところをたく

さんみることができました。 

体育大会では、一つ一つの競技も見ごたえのあるものでしたが、チア

タイムのダンスも、想像した以上にまとまっていて「すごい」と感じた

ことを覚えています。 

学習発表会では、クマの影響で限られてしまった時間の中でも、成功

させようとする一生懸命さに感心させられました。最後の最後までクラ

スの合唱をいいものにしようとする気持ちが２年生にも１年生にもあり

ました。 

そんな素晴らしい城中にまとめてくれたのが、３年生のリーダーシッ

プだと思います。今朝の、この式の準備もしっかりやってくれました。

３年生は今、自分の進路に向けて考え、頑張っているところです。やっ

てもやらなくても時間は過ぎていきますが、今、努力していることは自

分をさらに成長させてくれ、４月からの新しい生活を後押ししてくれる

ことを忘れないでください。 

 

 さて、今年の流行語は「アレ」だそうです。 

 プロ野球「阪神タイガース」の岡田監督が、「優勝」という目標を選

手たちが意識しすぎて試合で緊張しないように使われた言葉が「アレ」

だそうです。そう思われた岡田監督も選手思いの素晴らしい方だと思い

ましたが、それを理解するチームの選手たちも素晴らしいと思いました。 

 さあ、みなさん、明日から「アレ」ですね。 

 あまり「アレ」ばかりしないように、「アレ」にも取り組んでくださ

い…。伝わりましたか？教室で先生方と確認してください。 

 

 わたしからのお願いは一つだけ。みなさんにしっかり意識してほしい

ので、「アレ」ではなく、はっきり言います。いろんな過ごし方がある

と思いますが、「命」を含め「自分」を大事にしてください。もちろん、

それと同じくらい周りの人も大事にしてもらいたいです。 

 

では、１月９日、みんなで元気に新学期を迎えられることを願ってい

ます。 


